

*****Sie dürfen gerne einen finanziellen Beitrag leisten¹*****

Herwig Duschek, 14. 9. 2009

www.gralsmacht.com

117. Artikel zu den Zeitereignissen

In Gedenken an die Toten, Trauernden und Traumatisierten der okkulten Verbrechen vom 11. 3. 2009 in Winnenden/Wendlingen, vom 9./10. 4. 2009 in Eislingen und vieler weiterer Orte.

Verursachte „Earth-Control“ die Überschwemmungen in Afrika?

Welt.de schrieb am 6. 9. 2009² (Hinweis bekam ich):

Starke Regenfälle in West- und Zentralafrika überschwemmen das Land. Laut UN-Angaben sind bereits 350.000 Menschen von den Fluten betroffen und mussten ihre Häuser verlassen. Die Zahl der Hochwasseropfer steigt weiter...

Eine Sprecherin der UN-Agentur für humanitäre Aktionen (OCHA) sagte, die Regenfälle ließen ein ähnlich schweres Hochwasser wie 2007 befürchten. Damals waren mehr als 300 Menschen ums Leben gekommen und rund 300.000 obdachlos geworden ...

Allein im zentralafrikanischen Burkina Faso sind 150.000 Menschen obdachlos, etwa 100.000 haben in der Hauptstadt Ouagadougou Zuflucht gesucht. An einem einzigen Tag wurde bei den schwersten Regenfällen seit 90 Jahren etwa 25 Prozent des jährlichen Niederschlagsdurchschnitts verzeichnet.

Selbst in der Wüstenstadt Agadez prasselte einer der stärksten Regenfälle seit Jahren vom Himmel. Da wie in vielen Städten der Sahelzone die meisten Häuser in traditioneller Lehmbauweise errichtet sind, richtete der Regen auch dort großen Schaden an und zerstörte zahlreiche Häuser.



¹ Gralsmacht, Nr. 528927, Raiffeisenbank Kempten, BLZ 73369902
Gralsmacht, IBAN: DE24 7336 9902 0000 5289 27 BIC: GENODEF1KM1

² <http://www.welt.de/vermishtes/article4477042/350-000-Menschen-obdachlos-nach-Flut-in-Afrika.html>



In der Medienlandschaft wurde diese Katastrophe wenig beachtet. Afrika, der Kontinent der unzähligen Bürgerkriege (durch wen?), Hungersnöte (durch was?) – welche Presseagentur findet noch ein paar Zeilen „Aufmerksamkeit“ für diese geplagten Völker? Oder sind diese letztendlich als Hinweis für die Logen-„Brüder“ gedacht, welche „großartige“ Teufelei „Earth-Control“³ hervorgebracht hat?

In dem obigen *Welt*-Artikel wurde mal wieder erwähnt, dass ... mindestens 32 Menschen ums Leben kamen.

³ Siehe Artikel 93